

LE MARATHON DES SABLES - 6ème Edition (1991)

CLASSEMENT GENERAL

215 Km

CLAS	DOS	NOM	PRENOM	Time		MOY
				TEMPS	ECART	
1	93	BEBPAOUTI	HASSAN	18:09:32	00:00:00	11:84
2	95	GAUDIN	BERNARD	18:33:02	00:23:30	11:59
3	94	MALLIY	NOEL	19:10:58	01:01:26	11:21
4	63	DAVIOT	JEAN-PIERRE	19:17:31	01:07:59	11:14
5	51	MEDRANO SANCHEZ	JAVIER	19:28:06	01:18:34	11:04
6	11	FLAMAND	GUY	19:58:09	01:48:37	10:77
7	102	MOSTA	KARIM	20:24:13	02:14:41	10:54
8	85	RADIF	ABDELKADER	20:29:19	02:19:47	10:49
9	84	ABOULOULA	FTAGANI	20:31:07	02:21:35	10:48
10	76	DAVID	PASCAL	20:51:57	02:42:25	10:30
11	59	LEROUGE	CLAUDE	20:58:04	02:48:32	10:25
12	60	DEJARUE	WILLIAM	21:10:35	03:01:03	10:15
13	87	KASSMI	ALI	21:33:45	03:24:13	9:97
14	70	PREZIOSI	MODESTINO	21:51:29	03:41:57	9:84
15	24	FRUSSOTTE	MONIQUE	21:54:52	03:45:20	9:81
16	9	ROY	JEAN-JACQUES	21:56:15	03:46:43	9:80
17	89	OSMANT	RACHID	22:06:32	03:57:00	9:72
18	57	LEROUGE	MARC	22:12:44	04:03:12	9:68
19	42	JAOUEN	JEAN-BENOIT	22:17:14	04:07:42	9:65
20	48	BELACEL	OLIVIER	22:24:41	04:15:09	9:59

Name

First Name

Time margin

Average

215 Km.

82 711 - 2 -

LE 6^{ème} MARATHON DES SABLES

PREMIERE ETAPE (22/04/91) : ZAGORA / DJEBEL BANI - 25 KMS

Lundi 9 H 40 heure locale : ZAGORA, porte du Sahara occidental, les 108 concurrents du 6^{ème} Marathon des Sables prennent le départ de la première étape. Round d'observation pour ceux qui visent la victoire, chacun s'économisant car la semaine sera longue. Seul Hassan SEBTAOUI, double vainqueur des éditions 89 et 90, a déjà mis la pression sur ses principaux adversaires. Fidèle à son habitude, le français d'origine marocaine, a décidé de faire la course en tête : 1 H 34 minutes pour parcourir les 25 kms d'une piste où alternent sable et cailloux. En embuscade à 5 minutes, son coéquipier du team AUCHAN, Bernard GAUDIN (vainqueur 87/88), et déjà à 10 minutes, le champion du monde des 100 kms, l'espagnol Javier MEDRANO SANCHEZ.

La surprise du jour reste l'abandon de Claire GARNIER, 1^{ère} féminine en 1990, qui prit le départ malgré une tendinite douloureuse au talon, mais dû abandonner dès le 10^{ème} km d'une course qui en compte 220 au total. Monique FRUSSOTE en profite pour prendre la tête du général féminin, à seulement 33 minutes d'Hassan SEBTAOUI, et 21 minutes devant MASAKO MANDOKORO, la japonaise. Et déjà à 4 H 30 du premier, la

japonaise Aoki MAMI et son compatriote OURAKAMI YOICHI franchissent la banderole d'arrivée sous les applaudissements des autres concurrents. A leur rythme, ils ont décidé d'aller au bout du marathon. Au bivouac, les médecins de TMB assistance soignent les première ampoules. Demain mardi 23, seconde étape de 32 kms qui mènera les concurrents de la montagne DJEBEL BANI au GORGES D'EL FEHAMIYA. Au programme, chemins muletiers, pistes caillouteuses et sable. De quoi creuser les écarts en tête.

DEUXIEME ETAPE (23/04/1991) : DJEBEL BANI / FEHAMIYA - 32 KMS
 =====

Triplé français à l'arrivée de la seconde étape. Derrière les inévitables SEBTAOUI et GAUDIN, l'agent EDF de Saint-Martin Boulogne, Jean-Pierre DAVIOT, a soufflé la 3ème place à l'Espagnol Medrano SANCHEZ. Du même coup, il effectue une remontée de la 1ère à la 5ème place au général, juste derrière ce dernier (3ème général) et Noel MAILLY (4ème général). Le troisième homme d'Auchan qui il y a un mois encore, était à l'hôpital souffrant de paludisme.

La rencontre aujourd'hui avec les Gorges, pistes caillouteuses, dunes en fin de parcours a fait dire aux habitués : "cette fois, on est vraiment dedans".

en un peu plus de 6 H, loin devant les derniers qui arriveront dans la journée de jeudi, après une nuit passée sur la piste. Dans ces conditions, toutes les modifications en tête sont possibles.

TROISIEME ETAPE (25/04/1991)

=====

Jeudi 25 avril - 9 H 15 : YOICHI MURAKAMI termine l'étape et plupart des concurrents sont venue l'encourager sur les derniers mètres de cette étape de 70 kms. Moment d'émotion sur le bivouac de Dayet Chegaga, Yoichi pleure mais on ne sait si c'est de joie ou de douleur, de voir que chacun compatit à sa souffrance. 18 H 25 mn plus tôt, c'est Bernard GAUDIN, 42 ans, qui arrivait en tête, une petite seconde devant son coéquipier Hassan SEBTAOUI, qui sportivement lui céda le passage, lui permettant de remporter "L'étape" du Marathon en moins de 6 H. Il faut dire que les deux hommes

ont couru la distance ensemble, appliquant parfaitement leur programme. Au 1er contrôle du KM 14, ils accusaient 16 minutes de retard sur l'espagnol Javier MEDRANO SANCHEZ parti seul devant. Mais celui-ci devait être rejoint puis dépassé au KM48 et finalement, les deux compères pointaient au KM70 avec plus de 12 minutes d'avance sur l'ibérique. Aucun abandon à déplorer ce qui souligne le niveau de Préparation des 106 concurrents restants, seul moment

d'inquiétude avec un participant égaré entre le KM29 et le KM39, rapidement remis sur le droit chemin par l'organisation.

Autre exploit, pour Didier PRUDHOMME, le barman de Trouville qui a couru 114 KM avec son plateau pour battre son record du monde recensé dans le Guinness Book, établi lors du 5ème Marathon des Sables.

Aujourd'hui, journée de repos qui arrive à point nommé, chacun en profitant pour manger et se réhydrater car on a puisé loin dans ses réserves, parfois trop pour certains, et les médecins de TMS Assistance ne comptent plus les ampoules soignées et les litres d'eau minérale absorbées. Au général, le trio SEBTAOUI-GAUDIN-MEDRANO est toujours en tête avec derrière eux un regroupement de 5 coureurs en 28 minutes. Au féminin, Monique FRUSSOTTE (10ème de la 70 et 16ème du Général) est solidement installée en pôle position alors qu'Annie MONOT prend la seconde place à la Japonaise MANDOKORO, victime d'un léger passage à vide hier. Au provisoire équipes, pas de changements si ce n'est que 2 marocains de l'équipe SIDI ALI RADIF et ABOULOULA remontent respectivement à la 7ème et 6ème place à plus d'1 H 30 des leaders. Ca roule pour AUCHAN. Demain, c'est l'étape des dunes, la même où l'an dernier, tous les

concurrents de tête s'étaient égarés. Faute de navigation pure, c'est peut-être une des dernières chances offertes à ceux qui voudraient contester la suprématie de SEBTAOUI.

QUATRIEME ETAPE (/04/1991) : DAYET / CHAGAGA-LAC IRIKI
 ===== 25 kms.

"Superbe" ! C'est le mot qui revenait dans la bouche des concurrents à l'issue de "L'étape des Dunes"; certains allaient même jusqu'à remercier Patrick BAUER, le directeur de la course, de leur avoir concocté un parcours aussi superbe à travers l'Erg el Nhazil. Et les dunes ont tenu leurs promesses : ils ne sont pas moins de 17 à avoir manqué le contrôle 2, écopant d'une heure de pénalité, dont le trio de tête SEBTAOUI-GAUDIN-MEDRANO. Vainqueur de l'étape : Pascal DAVID, le toulousain (SPIE OUEST-PROGECO) 34 ans, suivi par Karim MOSTA (ECUREUIL-THOMSON) de tonnerre, tout heureux de retrouver sa chienne ZAGORA qui l'accompagne sur la course. C'est Noel MAILLY qui réalise l'affaire du jour en prenant la 3ème place du général à MEDRANO. Monique FRUSSOTE, 20ème, aujourd'hui remonte la 15ème place au général toujours devant Annie MONOT et la japonaise MANDOKORO.

Exploit pour l'équipe HAUTE NORMANDIE (Marc et Claude LEROUGE, Thierry DUPRAY, William DELARUE et Patrick NABIALEK) qui, à la faveur des pénalités, remporte le scratch étape devant les intouchables AUCHAN, habitués à truster les

remières places depuis le début du Marathon. C'est peu. Une vingtaine de coureurs se sont soumis avec compréhension au contrôle des sacs. Aucun problème. Chacun a bien de quoi tenir les deux restants au niveau alimentaire et kit de survie.

Demain, c'est l'étape MARATHON, 42 kms entre le Lac asséché IRIKI et EL MDAOUER EL KEBIR, avec une belle bagarre en perspective pour la 3ème place synonyme de podium : en effet, NAILLY, MEDRANO, DAVIOT et FLAMAND se tiennent en 11 petites minutes, tous en forme ascendante. Ces 4 là ont promis de "s'arracher" pour donner du piment à la course. Chaud devant!

CINQUIEME ETAPE (/04/1991) : LAC IRIKI-EL MDAOUER EL KEBIR
 ===== 42 KMS

L'étape d'aujourd'hui était la plus difficile de la semaine. Après la 70 et les Dunes, les 42 kms parcourus sur un lac asséché et une piste recouverte de pierres tranchantes ont entamé les organismes. Ce soir au bivouac, les médecins ont été particulièrement sollicités.

Patrick NABIALEK de l'équipe HAUTE NORMANDIE, les pieds ensanglantés, courra demain pour les copains "la dernière" de 21 kms. Seul, il aurait probablement abandonné et on le comprend. Hormis cela, la bagarre annoncée a bien eu lieu, mis à part Hassan SEBTAOUI, 1er du début à la fin, et auteur d'une prestation extraordinaire d'aisance. Javier

MEDRANO était collé aux basques d'un Noel MAILLY littéralement transcendé par une troisième place acquise de haute lutte la veille, face au même MEDRANO, aidé par son coéquipier GAUDIN (2ème) et son ami Jean-Pierre DAVIOT (3ème) avec qui il s'entraîne toute l'année. MAILLY a fini par lacher l'espagnol qui devait craquer vers le KM30, pour finir à 10 minutes des hommes de tête. Au général, SEBTAOUI paraît assuré de la victoire. Suivent GAUDIN à 18 minutes et MAILLY à 55 minutes. Ce dernier toutefois, encore sous la menace de DAVIOT à 4 minutes, qui souffle la 4ème place au malheureux MEDRANO.

Fidèle à elle-même, Monique FRUSSOTE termine dans le peloton des leaders (20ème) et s'accroche à la 14ème place du général. Derrière elle, Annie MONOT conserve 15 minutes d'avance sur MANDOKORO. Au général équipes, AUCHAN bien sur, devant les marocains de SIDI ALI, qui pour leur première participation réalisent une belle performance mais manquent d'expérience et gagneraient sûrement à courir plus souvent ensemble. Deux des leurs (ABOULOULA et RADIF) se placent à la 7ème et 9ème place du Général. Trois abandons de plus (6 depuis le début du Marathon) dont le vétéran Lucien THIRION qui bien qu'en pleine forme, s'est égaré, et demain, ce seront donc 102 athlètes qui s'élanceront d'EL MDAOUER EL KABIR pour rejoindre FOUMZGUID, ultime rendez-vous de la course qui devrait logiquement voir HASSAN SEBTAOUI remporter son 3ème Marathon des sables consécutif.

SIXIEME ETAPE : EL MDAOUER EL KEBIR / FOUMZGUID (25 KMS)
=====

C'est fini. Hassan SEBTAOUI remporte l'ultime étape et son troisième Marathon des sables, ainsi que le Trophée équipes avec Bernard GAUDIN (2ème) et Noel MAILLY (3ème). Monique FRUSSOTTE s'adjuge la 1ère place féminine devant Annie MONOT et la 15ème au général.

Premier vrai repas pour tous les concurrents depuis une semaine dans une atmosphère hyper détendue. Aucun abandon ; la benjamine de l'épreuve, Laetitia GRENET termine avec une entorse mais comme chacun ici, elle a relevé son pari. Ce soir, la caravane se retrouve à Ouarzazate pour la remise des prix et la grande fête avant le retour sur Paris dès demain. Ce 6ème Marathon s'est déroulé dans une ambiance extraordinaire, et du premier au dernier, on pouvait lire la joie d'en avoir terminé avec une épreuve superbe mais ô combien difficile. Ce qui n'a pas empêché certains de faire la promesse de revenir pour la 7ème édition.

PHOTOS : PETIT - POULET - AOI / GAMMA SPORT
